



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 104
6 de junio de 2023

Nos vinculamos con el VIVARIUM de Quito

Con el fin de promover prácticas pre profesionales, actividades de Vinculación con la Sociedad y proyectos de investigación el Dr. Javier Vargas, Decano de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Central del Ecuador firmó un nuevo convenio de cooperación con la Fundación Herpetología Gustavo Orcés Vivarium de Quito representada por la MSc. María Elena Barragán.

Con este convenio se logrará, además aprobar los proyectos de investigación propuestos por los estudiantes como requisito previo a la obtención de su título. Se facilitará la información e infraestructura requerida para los trabajos de investigación y prácticas pre profesionales.

Se busca también aportar con respaldo científico, revisión de proyectos, elaboración de artículos científicos relacionados a los temas de investigación que se desarrolle.

J.S

